
La mia risposta al primo cittadino, che lo ha descritto come un posto con naturale vocazione per i
film horror

Mi permetto di scrivere due righe di risposta all’intervento del sindaco ieri a Report. Non sono qui a
discutere sui vari altarini emersi dalle indagini fatte dal programma televisivo, dinamiche della
politica alle quali ormai siamo tristemente abituati in Italia. 
 
Vorrei solo rispondere al primo cittadino, che ha descritto il nostro Vecchio Faro come un posto 
con naturale vocazione per i film horror, che il nostro Faro rimane uno dei posti piÃ¹ belli di
sempre. 
 
Un anziano guardiano, stanco e logoro, ma che, nonostante tutto, rimane il luogo del cuore 
dei fiumicinesi. Penso che chi lo vede in qualsiasi altra maniera, che non sia questa, forse non
merita di ricoprire ruoli che invece hanno tutta la responsabilitÃ  ed il dovere della tutela del
territorio che puÃ² solo nascere dal rispetto per quei luoghi che Ã¨ chiamata a proteggere. 
 
Lettera inviata da: Laura L.
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Invia la tua lettera a: info@fiumicino-online.it
 
 
 

Pagina 2 Fiumicino Online
2024/05/13

mailto:info@fiumicino-online.it

